

## ABSTRAK

**Iin Tri Rahayu Nur Lia, Nim: 1920210037 “Implementasi Praktik Akad Mudhorobah Pengelolaan DafaMart pondok pesantren dalm Perspektif Hukum Islam (Studi kasus pondok pesantren Darul Falah 4 Putri Jekulo Kudus)” Skripsi program Strata satu (1) Fakultas Syariah Prodi Hukum Ekonomi Syariah, Tahun 2023.**

Adanya akad mudhorobah pengelolaan DafaMart ini memudahkan santri dalam menginginkan kebutuhan sehari-harinya. Dengan demikian tidak banyak santri yang izin keluar pondok jika tidak ada keperluan yang sangat penting. Dalam hal ini sangat meminimalisir santri yang tidak betah dipondok untuk meminta boyong dikarenakan sering keluar pondok.

Penelitian ini menganalisis praktik akad mudhorobah pengelolaan DafaMart dan juga mempelajari penerapan, hukum dan pembagian hasil yang ada di DafaMart pondok Darul Falah 4 putri. Peneliti menggunakan jenis penelitian Kualitatif dengan metode Analisis Deskriptif untuk mendeskripsikan praktik akad mudhorobah dalam pengelolaan DafaMart pesantren dan didukung para santri dalam pembelian barang kebutuhan dan datanya dikumpulkan melalui wawancara dan observasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa setelah data terkumpul dan di analisis menggunakan penelitian pendekatan kualitatif , Implementasi akad mudhorobah pengelolaan DafaMart ini sudah menerapkan Akad yang sesuai dengan syariat islam. Hukum Islam di bidang Muamalah, juga memiliki sifat “terbuka” yang berarti segala sesuatu di bidang Muamalah boleh diadakan modifikasi selama tidak bertentangan atau melanggar larangan yang sudah ditentukan dalam Al-Qur’an dan Sunnah Nabi Muhammad SAW

syarat-syarat lain yang perlu disepakati seperti tanggung jawab akad Mudharabah sebagaimana pengasuh pondok (Shahib al-Mal) menanggung risiko dana yang telah diberikan sedangkan Pengurus Dafamart (Mudharib) sebagai pengelola modal tidak menanggung risiko kerugian dan keputusan pengelolaan modal diambil oleh pengurus Dafamart (Mudharib).

**Kata kunci :Penerapan , Akad Mudhorobah, pengelolaan**